

LE DÉROULÉ DE LA PERMANENCE URBAINE

Saint-Médard-en-Jalles
Requalification du secteur Berlincan

La permanence urbaine est une façon de mener la concertation dans le projet urbain, au plus proche de la population locale. Elle permet à l'équipe de maîtrise d'œuvre de se rapprocher des enjeux de l'étude dans la ville et de récolter la matière pour faire advenir le projet.

C'est un point d'articulation des rencontres, des ressentis humains et des diagnostics qui accompagne le temps long de la réflexion dans une ambiance joyeuse, collective et participative. L'architecte permanent organise des ateliers et des visites, autour de

maquettes du site et du projet, avec les habitants ou les futurs usagers. Tous les avis sont écoutés et les propositions sont bienvenues : les usages actuels et les besoins futurs permettront de proposer un projet urbain cohérent et partagé.

La concertation ne s'arrête pas à la phase de diagnostic, elle se poursuit dans les mois prochains avec des ateliers dédiés pour tester des solutions in situ avec les usagers et construire peu à peu le scénario d'aménagement du quartier.

6 juin
Pendaison de crémaillère



7 juin
Stand en plein air



« Vous êtes sûrs qu'il est à l'échelle, le Leclerc ?! C'est immense ! »

8 juin
Stand à Leclerc



9 juin
Visite de site



16 juin
Visite de site



« On est le quartier maudit, on a toujours de la grêle ici, c'est peut-être avec l'eau, je ne sais pas, j'ai l'eau à 4m de profondeur chez moi... »

15 juin
Stand à Leclerc



« Comment réinventer le parking de demain ? Plus de végétal, c'est sûr, un endroit pour se poser, une halle couverte...? »

14 juin
Stand en plein air



13 juin
À la rencontre des commerçants



20 juin
Travail en salle



« Pas simple de se repérer sur la maquette, vous ne pourriez pas indiquer les commerces ? »

21 juin
Atelier mobilités & espaces publics



« Les espaces avec "rien", sans les utiliser à outrance, sont utiles pour laisser respirer le lieu... »

22 juin
Leclerc & visite de site



Un site particulier, entre Jalles et commerces

23 juin
Visite de la poudrière



30 juin
Visite commentée



29 juin
Stand à Leclerc et maquette



28 juin
Atelier participatif



27 juin
Stand en plein air



Visite de l'ATSCAF (Association Touristique et Sportive et Culturelle de l'Administration Fiscale) avec le gardien

4 juillet
Stand en plein air



5 juillet
Visite du château de Gajac



6 juillet
Stand à Leclerc



7 juillet
Visites commentées



14 juillet
Fête nationale



18 juillet
Restitution de la permanence

12 juillet
Atelier participatif & soirée musicale



Stand installé lors de la soirée organisée par Clairisienne et Confluences

11 juillet
Stand en plein air et finalisation de la maquette



LES ATELIERS SE POURSUIVENT EN PHASE PROJET !